

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 06.04.2021

Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD SJuK
Bearbeiter/in: Frau Siebert

Ortschaftsrat Förderstedt 16.03.2021

AF 0340/2021/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Schneider

Zum Albertinensee: ...

Was mich noch mehr verwundert, dass die Elektroinstallation veraltet ist und nicht mehr den heutigen Anforderungen entspricht. Haben wir nicht erst vor 3 Jahren richtig viel Geld dafür ausgegeben, um die Elektroinstallation zu überarbeiten und jetzt ist sie nicht mehr gesetzeskonform?

Dazu hätte ich gern eine fachkundige Auskunft.

Beantwortung:

Im Rahmen der Saisonvorbereitung und der Mängelbehebung am Objekt

„Albertinensee“ wurde im Mai 2018 u.a. die Elektroanlage im Imbissgebäude in Stand gesetzt.

Folgende Arbeiten wurden u.a. ausgeführt:

- Freischaltung, Demontage, Entsorgung alte E-Anlage
- Installation einer neuen Unterverteilung (Gastraum)
- Herstellen der E-Installation
- Herstellen der Beleuchtungsanlage
- Herstellen Außenbeleuchtung
- Auswechseln der defekten Lüfter
- Lieferung und Montage Unterbeckenthermen
- Lieferung und Montage 30 l Therme
- Prüfung der E-Anlage

Die Kosten für die Elektroarbeiten am Imbissgebäude betragen ca. 6.800,- € brutto.

Dadurch wurde ein Zustand geschaffen, der den Betrieb des Imbisses ermöglichte.

Nichts desto trotz ist die gesamte Elektroanlage, wie im Konzept beschrieben, überaltert und würde einer kompletten Überarbeitung bedürfen.

Sven Wagner
Oberbürgermeister